

## Lara Khêt est morte

On a appelé Lafouine, au sujet de la disparition d'un enfant : Lara Khêt .

Pendant l'entretien, la nounou lui propose une tisane empoisonnée. Lafouine s'en rend compte et prétexte une allergie alimentaire pour ne pas la boire.

On apprend, que le corps de l'enfant a été retrouvé dans la rivière. Lara a une plaie à la tête.

On apprend, que Lara était insupportable : la cuisinière, Tess Lâh ne l'aimait pas : elle allait toujours en cachette chercher du chocolat et disait, que les repas n'étaient pas bons.

Le majordomme, Clément Thinn, ne l'aimait pas : un jour, elle avait rayé la voiture de rage, parce qu'elle avait perdu un match.

La nounou, Annie Macion, ne l'aimait pas : Lara ne l'écoutait pas. Il fallait toujours insister, quand on lui demandait quelque chose.

Lafouine trouve une pierre avec du sang dans la voiture.

La cuisinière a accès à la cuisine et a pu mettre le poison.

Le majordomme : il est aussi chauffeur et a ramené Lara Khêt dans sa voiture après sa séance de tennis. Elle a disparu après son retour.

Qui a enlevé l'enfant? La cuisinière, la nounou, le majordomme.

Si vous pensez que c'est la cuisinière, Tess Lâh, cliquez [ici](#).

Si vous pensez que c'est la nounou, Annie Macion, cliquez [ici](#).

Si vous pensez que c'est le majordomme, Clément Thinn, cliquez [ici](#).

Ce texte a été inventé par les élèves de CM2 de l'école Jules Ferry de Remiremont pendant l'année 2023/2024.

